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Un ordine del giorno sottoscritto da tutti i gruppi alla Regione 

Il Consiglio sollecita l'attuazione 
della legge sulle competenze regionali 

Proteste per i ritardi accumulati - Il governo trasmetta gli schemi dei decreti delegati - Comunicazione dell'asses
sore Tassinari sul problema dei distretti scolastici - Una nota sui collegamenti marittimi con l'arcipelago toscano 

Con il voto favorevole di 
tut t i i gruppi il consiglio re
gionale ha approvato nella 
seduta di ieri un ordine del 
giorno in cui si chiede che 
il governo trasmetta con la 
massima urgenza gli schemi 
dei decreti delegati in attua
zione della legge 382. impe
gnandosi da parte sua a for
mulare propri pareri tempe
stivamente in modo da con
sentire 11 rispetto degli ulte
riori termini previsti nella 
emanazione dei decreti alla 
scadenza stabilita. 

La nota approvata rileva 
che nonastante gli impegni 
assunti dal ministero per le 
Regioni non sono stat i anco
ra trasmessi gli schemi di 
decreti delegati in attuazione 
della legge 382 che non risul
ta siano stati neppure adot
ta t i dal governo. Questo ri
tardo — continua l'ordine del 
giorno — rischia di vanifi
care il positivo lavoro svolto 
dall'apposita commissione di 
esperti e di impedire concre
tamente 1" attuazione dell'or
dinamento regionale, nonché 
il successivo riordinamento 
della pubblica amministrazio
ne, rispetto al quale l'eserci
zio della delega prevista dal
la legge 382 costituisce un 
presupposto indispensabile. 
« Questo inadempimento ~ 
conclude l'ordine del giorno — 
costituisce un ulteriore mo
tivo di preoccupazione nella 
difficile situazione che il pae
se attraversa e che richiede 
invece la massima chiarezza 
nella ripartizione dei poteri 
t ra lo Stato, le Regioni e gli 
Enti locali secondo il disegno 
costituzionale e per assicura
re più efficaci s trumenti di 
intervento nell'economia ». 

/ distretti scolastici 
Durante i lavori pomeridia

ni l'assessore Tassinari ha 
informato l'assemblea che sta 
per essere firmato dal mini
stro il decreto per la suddi
visione del territorio in di
stret t i scolastici. L'atto, che 
sarà firmato entro questa 
set t imana, accoglie quasi in
teramente la proposta regio
nale apportando alcune mo
difiche non sostanziali. Una
nime la soddisfazione espres
sa dai rappresentanti di tut
ti i gruppi che hanno sotto
lineato l'esigenza che le ele
zioni siano tenute alla sca
denza di novembre. 

Tra gli altri affari all'or
dine del giorno il consiglio 
regionale ha provveduto ad 
approvare la modifica alla 
legge sui contributi integra
tivi alle cooperative edilizie. 

Con il voto favorevole dei 
gruppi PCI e PSI l'assemblea 
ha approvato la deliberazione 
per il contratto di locazione 
di un grande edificio da adi
birsi a sede provvisoria de
gli uffici della Giunta regio
nale. Tale a t to deriva — co
me ha detto il relatore di 
maggioranza Malvezzi -— dal
l'esigenza di una sistemazio
ne. la più unitaria possibile. 
che assicuri un efficiente ac
corpamento di uffici e dipar
timenti . 

La scelta è ricaduta su! 
complesso immobiliare «Edi-
stella », si tuato in v:a di No-
voli e composto di otto pia
ni fuori terra oltre ad un 
seminterrato, per un totale 
di 380 vani. Il canone è sta

b i l i t o nell'arco di un quin
quennio in 220 milioni per 
il pr:mo anno e in 260 mi
lioni per ogni anno .succes
sivo. Entro questo periodo d; 
tempo dovrebbe infatti ma
turare la disponibilità della 
sede definitiva per la quale 
lo stesso Comune si è im
pegnato a redigere il piano 
particolareggiato. 

Critiche sul canone 
Le critiche delle minoranze 

— che hanno espresso voto 
contrario — si sono appunta
te soprat tut to sulle modalità 
contrattua'.:, che graverebbe
ro eccessivamente sulla Re
gione. Secondo Stanghe!:.n:. 
della DC. il canone a vano 
risulta troppo elevato e il 
contrat to prevede pat i : inam
missibili a tut to favore dei 
locatore. 

P.ù articolato il giudizio 
del repubblicano Passigli se
condo cui la cifra di affitto 
non è troppo elevata e tale 
da rientrare nei limiti de'. 
mercato a t tuale; il voto con
t rar lo del gruppo PRI dun
que è motivato da una pre
sunta inadeguatezza delie 
norme contenute nel con
t ra t to . 

Per la giunta, '.'assessore 
Pollini ha fatto il punto del
la situazione. Si impone OH-
pi. di fronte ad una s.tu.a-
z.one gravemente precar.a 
de*l: uffici, una soiuz.one 
provvisoria ma sidd.sfacente. 

La scelta della Resr.one va 
in questo senso e non appaio 
no fondati i rilievi rr.o^s: dal
le m.nor.anze se si considera 
che ;1 costo delia locazione 
deve essere rapportato non 
al numero de; vani, ma alla 
superficie utile, che è di 3200 
mq superiore alla dispon.b.'.i-
tà attuale. Un ultimo elemen
to positivo — ha concluso 
Pollini — è rappresentato da 
un fitto quinquennale blocca
to e non collegato a! preve 
dibile aumento dei costi. 

Gli stessi concetti sono sta
ti ribaditi dal capogruppo co
m u n i t à Lusvardi in sede di 
dichiarazione di voto. « Non 
esiste libertà assoluta di scel
t a — h a detto Lusvardi — 
In una situazione in gran par
te bloccata dai!» attuale real
tà del mercato, l'indicazione 
efella giunta appare decisa

mente ponderata o orientata 
ad ottenere la migliore solu
zione possibile ». 

• • * 
Ad alcuni giorni dallo svol

gimento della conferenza su
gli orari per i collegamenti 
marittimi con l'arcipelago to
scano indetta a Portoferraio 
dal ministero della Marina 
Mercantile, l'ufficio stampa 
della Giunta regionale ha dif
fuso una nota di commento. 
« La conferenza ministeriale. 
si afferma nel comunicato. 
ha ripercorso lo stesso itine
rario di quella convocata re
centemente dalla Regione, 
proponendo però soltanto una 
contrattazione apparentemen
te articolata, ma tutto som
mato abbastanza rigida: linea 
per linea, tempo per tempo, 
nave per nave ». Sono infat
ti rimaste ai margini le que
stioni più vaste e più com
plessate che stanno a monte 
e che si riferiscono a quanto 
Regioni ed Enti locali hanno 
da sempre evidenziato: e cioè 
che i collegamenti marittimi 
devono essere un servizio so
ciale permanente e non flut
tuante sulla base di congiun
ture stagionali. In questo sen
so gli Enti locali, i lavoratori 
e la Regione avevano rilevato 
la carenza sostanziale del
l'orario messo a punto in sca
la ministeriale. 

Elusiva apnare anche la 
posizione del Ministero rispet
to al naviglio disponibile e da 
costruire. Qui la questione dei 
tempi di costruzione e di mes
sa a punto degli atti per l'af
fidamento lascia spazio a ma
novre pretestuose. I tempi del 
Ministero sono infatti con
traddetti dalle offerte dei 
cantieri che si dichiarano 
pronti ad operare subito. 

Troppi i punti interroga
tivi — prosegue la nota — 
da sciogliere in positivo. Co
me ha precisato l'assessore 
Raugi nel corso della riunio
ne. spetterà al Consiglio re
gionale far sentire la propria 
voce 

Il turno per oggi 

Queste le macellerie 
a «prezzi concordati» 

Pubblichiamo l'elenco delle 
macellerie dove nella giorna
ta di oggi 

Ardori Egidio, p.zzo Dalma-
zia 44-r; Bacherini Gastone, 
via E. Spinucci 29-r; Bagni 
Lorenza, via Locchi 25-r; Ban-
dini Mario (eredi), via R. Giu
liani 139-r; Bencini Oscar, 
via Locchi 58 r; Benassai Bru
no, via P. Fanfani 6-r; Cam
pagnoli Rosanna, via Moran-
di 78-r; Carraresi Osvaldo. 
via R. Giuliani 134-r; Cec
chini Silvana, via delle Mas
se 13-r; Comparini Fosca, via 
M. Mercati 29-r: Coppini Pier 
Luigi, via R. Giuliani 136-r; 
Crociani Quinto, p.zza Ta-
vanti I r ; De Luca Loredana. 
via Locchi: Fantoni Enrico. 
via R. Giuliani 27-r: Fiaschi 
Alessandro, via M. Sbrilli 5: 
Frilli Carlo (eredi), via P. 
Fanfani 2-r: Garuglieri Dan
te, via R. Giuliani 81-r; Laz
zeretti Giuliano, via M. Uli-
velli 13-r; Mariani F.lli, via 
delle Panche: Matteini Ales
sandro, p.za Dalmazia 54-r: 
Micheli Gilberto, via Ragaz
zi del '99 25-r; Niccolai A: 
Quercioli, via R. Giuliani 93-r; 
Pacchietti Bruno, via Mattio
li 53-r: Paoli A: Cenerini, via 
L. Bardelli 4-r; Pampaloni 
Mauro (già Fantini) , via Spi
nucci 5-r: Santoni Giovanni. 
via R. Giuliani 126-r; Somi
gli & Luciani, viale Morga
gni 11-r; Tacconi Antimio, 
via dello Steccuto: Vivoli De
siderio, via delle Panche 117. 

In tre Consigli tutte le forze politiche unonimi nell'approvare le proposte 

Conclusa nei quartieri di Prato 
la consultazione per il bilancio 

Migliaia di cittadini hanno partecipato al confronto — In trenta giorni sono state tenute 
decine e decine di assemblee e di riunioni — Il giudizio dell'assessore al decentramento 

Le indicazioni del consiglio provinciale della Camera del Lavoro 

Occupazione e contratti restano 
al centro detrazione sindacale 
L'azione di lotta definita nel corso della riunione - La relazione di Pallanti e le conclusioni 
di Scheda - I risultati conseguiti dal movimento e la prospettiva delle elezioni anticipate 

La consultazione sul bilan
cio di previsione del Comune 
di Prato, che si è conclusa 
in questi giorni nei consi
gli di quartiere, ha dato frut
ti veramente interessanti. La 
crescita politica e la maturi
tà raggiunta dagli 11 Consigli 
che operano sul territorio è 
s ta ta sottolineata nel corso 
di una conferenza stampa in
detta dall'assessore al decen
tramento Vieri Bongini. che 
ha visto la partecipazione di 
9 presidenti di quartiere. 
Nell'arco di 30 giorni sono 
state tenute 51 iniziative pub
bliche. di cui 22 riunioni di 
Consiglio e 29 assemblee po
polari. che hanno vistola par
tecipazione di migliaia di cit
tadini. L'assessore al decentra
mento ha espresso un giudi
zio ampiamente positivo sul
l'operato di questi organismi. 
rilevando come l'attività dei 
Consigli faccia ben sperare 
anche in vista dell'attuazione 
dei compiti ad essi attribuiti 
dalla recente legge sul decen
tramento. Ha inoltre rilevato 
come da un primo sommano 
esame dei verbali e dei docu
menti approvati dai quartieri 
risulti evidente la volontà di 
questi organismi di andare 
verso una maggiore respon

sabilizzazione per cui, rispet
to alle esperienze degli anni 
precedenti, emerge una cre
scita politico - culturale dei 
Consigli nel loro complesso. 

Un fatto importante è co
stituito dalla votazione una
nime di alcuni documenti che 
approvano il « bilancio in pun
ta di lapis » proposto dalla 

. giunta municipale. Questi 
i quartieri sono il numero 3 

da Macine, la Querce): il 
numero 8 (i Ciliani e una zo
na della immediata periferia 

di Pra to) : il numero 2 (la 
Pietà, il Cantiere, la Castel
lina). Per quest'ultimo c'è 
da notare che è stato redatto 
un documento unitario senza 
che sia s ta ta fatte esplicita 
dichiarazione di approvazione 
delle proposte avanzate dal
la giunta, ma il risultato è 
senz'altro importante in quan
to si t rat ta dell'unico quar
tiere a presidenza democri
stiana. Dappertutto c'è stato 
apprezzamento per le pro
poste aperte avanzate dalla 

Dibattito 
sullo sviluppo 

sociale 
della Toscana 

Presso il circolo l'Affratel
lamento si terrà domani alle 
ore 21 un dibattito su « Il 
ruolo dell'ente regione per lo 
sviluppo economico e sociale 
della Toscana ». Parleranno 
Loretta Montemaggi. presi
dente del consiglio regionale 
toscano e Lelio Lagorio. pre
sidente della giunta regiona
le toscana. 

Conferenza 
alle Panche 

su occupazione 
i e investimenti 
i Stasera alle 21 presso la 

Casa del popolo delle Panche 
I si svolgerà un dibattito sul 
1 tema «Occupazione, investi-
i menti, le scelte per superare 
| la crisi economica ». Parteci-
J pano Vasco Carletti <DC>. 

Riccardo Biechi (PCI). Fran-
! co Moroni <PSI). Giorgio Pa-
! cini (Camera del Lavoro). 

La sentenza è prevista per oggi 

Le tesi della difesa 
al processo dei clinici 

Gli avvocati hanno chiesto l'assoluzione perché il fatto non costituisce reato 

giunta municiale e per la ri
proposizione delle linee che 
già erano state avanzate negli 
anni precedenti con la pre
sentazione del piano qua
driennale nel cui ambito si 
collocano le scelte di questo 
primo bilancio di legislatura. 

Ma il fatto nuovo che è 
emerso in questa consultazio
ne è derivato dalla crescita 
che i Consigli hanno avuto. Si 
va dalle 9 assemblee popolari 
fatte al quartiere numero 4 
(in modo che anche i cittadi
ni delle zone più sperdute 
nella campagna possano di
scutere sulle scelte proposte 
dalla amministrazione) alle 
decine e decine di riunioni 
di commissioni consiliari che 
sono s ta te fatte in tutti i 
quartieri e che hanno permes
so di arrivare alla discussio
ne all 'interno dei Consigli do
po una opportuna decanta
zione a livello di commissio
ni consiliari, dove le diversità 
di schieramento sono cadute 
più facilmente ed hanno per
messo la ricomposizione di 
un quadro unitario. Se ci so
no stati in tre quartieri ap
prodi unitari, ciò è s ta to pos
sibile anche grazie alla cre
scita dell'impegno nel lavoro 
di commissione. E il tentativo 
che la segreteria cittadina 
della Democrazio cristiana ha 
fatto per impedire una posi
zione unitaria sui problemi 
che uniscono i cittadini è ca
duto nel vuoto: il ciclostilato 
che essa aveva inviato ai con
siglieri di quartiere del pro
prio partito, per imporre una 
posizione di schieramento sul
la discussione del bilancio. 
non è s ta to raccolto nella qua
si totalità dei consigli. 

Cosi come la posizione a-
stensionista dei rappresentan
ti del PSDI sul bilancio non 
ha impedito ai rappresentanti 
repubblicani di esprimere po
sizioni unitarie e positive su 
questo bilancio. Giovedì ini-

Lo sviluppo delle iniziative 
sindacali è stato affrontato 
nel corso dei lavori del Con
siglio provinciale della Came
ra Confederale del Lavoro al
largata alle segreterie dei 
sindacati provinciali e alle 
Camere del Lavoro di zona. 
Nella relazione introduttiva il 
compagno Novello Pallanti. 
segretario della Camera del 
Lavoro, è passato subito ad 
illustrare i motivi della crisi, 
Il problema occupazionale re
sta ancora l'aspetto più pe
sante e grave che caratte
rizza la persistente crisi eco
nomica del nostro Paese. 

La nostra iniziativa — ha 
detto il compagno Pallanti — 
si è mossa per contrastare i 
tentativi di chiusure azienda
li o di riduzione degli organi
ci. per mobilitare tutte le ri
sorse disponibili, per deter
minare attorno alle lotte il 
più ampio sostegno unitario 
delle forze politiche, culturali 
e degli Enti Locali. Risulta
ti positivi non sono mancati 
in queste ultime settimane. 
Alcune grosse vertenze, con 
dotte anche con occupazioni 
aziendali, per impedirne la 
chiusura e il ridimensiona 
mento, hanno avuto uno sboc
co jx)sitivo: l'accordo alla 
Sansoni-Dilibro, alla Edison-
Giocattoli, mentre si sono av
viate a soluzione i problemi 
delle aziende Faldi (Maconf-
Medieea). 

Ma l'azione per la difesa 
dei livelli occupazionali va 
intesa nei suoi aspetti globa
li. In questo senso assume 
rilievo l'impegno delle strut
ture aziendali per investimen
ti e dilatazione degli organici 
in diverse realtà produttive 
fra cui la SAIVO. la Mariet
ti e Roberts. la Rangoni. 

Di grande importanza so
no anche — a giudizio del 
segretario della Camera del 
Lavoro — i positivi risultati 
a cui è pervenuto il confron
to tra la Federazione CGIL-
CISLUIL ed il Comune di 
Firenze ed altri Enti Loca
li della provincia su piatta
forme che tendono ad affron
tare i più acuti problemi so
ciali e a mobilitare le dispo
nibilità finanziane per crea
re nuove occasioni di lavoro 
con interventi per opere pub
bliche. infrastrutture e servi
zi. Le attività del sindacato, 
pur facendo perno sui punti 
fondamentali dell'occupazione 
e delle lotte contrattuali non 
hanno trascurato altre inizia
tive sui temi dei rapporti con 
i partiti, sul rilancio del ruo
lo della partecipazione fem
minile. sull'intesa con gli stu
denti. sulla costituzione del 
Comitato di coordinamento 
per il sindacato di polizia. 
ecc. Altre iniziative sono in 
programma dopo il primo 
maggio: una conferenza sui 
problemi del credito aperta 
alle forze politiche e sociali: 
una conferenza sull'agricoltu
ra : momenti specifici sulla 
casa e l'assetto del territo
rio. 

Il compagno Rinaldo Sche
da. concludendo l'attivo sinda
cale. ha affrontato tre questio
ni di particolare interesse: i 
rinnovi contrattuali. la pro
spettiva delle elezioni, lo sta
to dei rapporti unitari. Per 
ciò che concerne le vertenze. 
dopo aver affermato che oc
corre assicurare il massimo 
sostegno ai lavoratori metal
meccanici. il segretario del
la CGIL ha nello stesso tem 

pò ribadito che edili, chimi
ci e tutte le altre categorie 
devono respingere la « squal
lida specula/ione di quei 
gruppi che sperano di alzare 
le sorti delle loro fortune pò 
litiche suscitando critiche nei 
confronti dei risultati otte
nuti ». 

Scheda ha poi rilevato che 
la probabile ed imminente 
competizione elettorale pone 
al mo\ intento sindacale alcu
ni problemi, primo fra tutti 
quello di evitare il rischio 
della paralisi negli interven
ti di politica sindacale, eco
nomica e sociale come la di
fesa della occupazione, il fre
no al carovita, il superamen
to delle difficoltà in cui si 
dibattono molte aziende. Al
tri problemi riguardano la 
collocazione autonoma del 
sindacato nel quadro delle 
elezioni, collocazione che — 
ha proseguito Scheda — va 
salvaguardata pur nella ne
cessaria ed auspicata parte 
cipazione dei lavoratori nelle 
sedi politiche e partitiche. 

Il sindacato deve cercare 
— ha concluso il segretario 
della CGIL — di rafforzare 
la sua unità pur nel clima 
di una importante competi 
zione elettorale mediante l'e
sercizio di un ruolo autono
mo 

Riunione della federazione regionale unitaria 

Gli obiettivi di lotta 
degli operai agricoli 

Si è » limita nei giorni scorsi la Federazione regionale uni
taria della Federbraceianti CGIL, FISBA-CISL. U1SBAUIL. 
Nella relazione tenuta dai segretari regionali e nel dibattito 
è stata sollecitata con forza la necessità di sviluppare nelle 
campagne un forte movimento per sostenere le vertenze 
nazionali e regionali per il rinnovo del contratto nazionale 
dei braccianti e florovivaisti, il rinnovo del contratto inte
grativo regionale degli operai forestali e lo sviluppo agro 
industriale. 

Il precipitare della crisi economico politica e la prospettiva 
aperta dulie elezioni anticipate non può e non deve distrarre 
la categoria da questi obiettivi. lui federazione unitaria degli 
operai agricoli della Toscana ha impegnato tutte le orga
nizzazioni provinciali a darsi programmi articolati generali 
di movimento a sostegno delle vertenze per lo sviluppo agro
industriale per il rinnovo del contratto nazionale di lavoro 
e l'integrativo regionale dei forestali che perseguono — ala 
dal potere pubblico che dal padronato - gli obiettivi di 
aumento della produzione e dell'occupazione, di valorizza
zione delle professionalità e di sviluppo del potere sindacale. 
I programmi aiticolati e generali di movimento si esprimono 
in quest' obiettivi: l'apertura nella regione di 1000 vertenze 
aziendali per la contrattazione dei piani colturali con risposte 
immediate in termini di aumento della produzione e del
l'occupazione; l 'apertura di decine di vertenze zonali; Ini
ziative congiunte con i sindacati industriali e confronti con 
le organi;ziìzioni contadine sulle proposte di sviluppo agro 
industriale avanzate al governo e alla regione dalla federa
zione CGIL C1SL-UIL: confronti con le comunità montane 
sugli investimenti e ì piani agro zootecnici-forestali da av
viare con urgenza: la presentazione e il rapido inizio delle 
trattative con la Regione per il rinnovo del contratto regio
nale degli operai forestali. 

In un bosco nei pressi di Carmignano 

Operaio dell' Enel muore 
travolto da un traliccio 

Stava lavorando con altri due compagni alla posa di un pilone di cemento 

GRU A PALAZZO VECCHIO \EJS^K 
ieri mattina si trovavano in piazza Signoria, si sono trovati 
testimoni di uno spettacolo inconsueto: una gigantesca gru 
campeggiava davanti alla facciata del Palazzo Vecchio, mentre 
alcuni operai ne sistemavano, ad un'altezza vertiginosa, la 
facciata. Tali lavori si sono resi indispensabili per evitare i 
pericoli dovuti alla caduta di alcuni frammenti di cornicioni 
della facciata. 

Un'orribile tragedia sul la
voro si è verificata ieri po
meriggio in un bosco sopra 
Carmignano: un operaio del-
l'ENEL è stato travolto da 
un pilone di cemento dell'alta 
tensione. La vittima si chia
mava Giulio Nelli, di 51 anni. 
ed abitava o Sesto Fiorentino. 
in via Giuseppe Di Vittorio. 

Il Nelli si trovava in un 
bosco di Bacchereto. una lo
calità collinare del comune 
di Carmignano in compagnia 
di due compagni di lavoro. 
I tre avevano il compito di 
innalzare un pilone di cemen
to di 10 metri per prolungare 
!a linea dell'alta tensione. 
Giulio Nelli ed i suoi compa 
gni di lavoro hanno quindi 
provveduto a fare la buca nel 
la quale doveva essere pianta
to il lun?o pilone di cemento 
armato Mentre i tre opern' 
dell'ENEL stavano innalzando 
il pilone, improvvisamente. 
per cause ancora in via di 
accertamento, il pesante bloc 
co di cemento è caduto co! 
pendo alla testa il Nelli. L'uo 
mo è morto sul colpo. I suoi 
compagni di lavoro, pur 
atterriti da quanto era acco
dino. sono corsi in paese per 
chiedere aiuto. Sul posto si 
è recata l'ambulanza della 
Misericordia di Seano che ha 
trasportato il Nelli in un vano 
tentativo di salvarlo all'ospe
dale di Prato. 

La magistratura ha aperto 
un'inchiesta sul tragico inci
dente I due compagni di la
voro del Nelli, tuttora sotto 
choc, non sono ancora in 
grado di rispondere alle do
mande del magistrato inqui

rente. 

In un messaggio inviato all'agenzia ANSA 

RIVENDICATO DA UN FANTOMATICO GRUPPO 
L'ATTENTATO ALLA TEXACO E A THE0D0LI 

Si qualifica come «Gruppo Michele Bakunin-Carlo Marx» — Molti dubbi sull'autenlicilà del messaggio 

f i partito-) 
A T T I V O DEI SEGRETARI 
DI SEZIONE 

Questa sera alle ore 21 ne: 
locai; della Federazione co
munista pratese. v;a Frascati 
40. avrà luogo un attivo dei 
segretan delie sezioni d; tut
to -.1 mandamento per discu
tere sulla situazione politica 
at tuale. Introdurrà sull'argo
mento il compagno Orlando 
Fabbri segretario della Fede
razione comunista pratese. 

MANIFESTAZIONE 
A SCANDICCI 

Giovedì alle ore 21 al ci
nema Manzoni di Scandicci 
si terrà una manifestazione 
promossa dal PCI sul tema: 
«Situazione politica e propo
ste dei comunisti ;>. Parlerà 
:1 compagno S.lvano Andr.ani 
del Com.tato centrale del 
PCI. 

-; Ieri è s ta ta la volta de-
j z]ì avvocati difensori a! pro-
J cesso contro i clinici univer

sitari accusati di peculato, 
truffa e falso ideologico. Tut
ti eh a\ vocali a! termine del
le loro arringhe hanno chie
sto per ì loro assistiti l'as
soluzione perchè il fatto non 
costituisce reato, o in ipote
si perchè il fatto non sussi
ste. Il primo a prendere la 
parola è stato il professor 
Conso. difensore dell'aiuto 
del direttore della cllnica 
odontoiatrica Paolo Pierleo-
ni, il quale ha sostenuto che 
i soldi maneggiati dai pro
prio cliente non era dena
ro pubblico, ma giuridica
mente doveva considerarsi di 
sua proprietà. 

Quindi è stata la volta del
l'avvocato Roncaglia difenso
re del professor Bruno Si
monetta, direttore della cli
nica otonnolanngoiatrlca. 
Nella mat t ina ta ha parlato 
anche uno dei difensori del 

I professor Antonio Morelli, di-

• rettore dell'istituto di medi-
| cma del lavoro e della scuoia 
i d: specializzazione, l'avvocato 

Dalora. Nei pomeriggio ha 
pre~o la parola l'altro difen
sore dei Moreeili. l'avvocato 
Ferra ri Bravo. Tutti i difen
sori hanno teso a dimostra
re la buona fede dei loro as
sistiti, facendo un quadro an 
che della loro personalità 
professionale. Infine ha pre
so la parola l'avvocato Rodol
fo Lena difensore del pro
fessor Ugo Teodori, diretto
re dell'istituto di patologia 
speciale medica. Anch'egli ri
cordando alcuni versamenti 
regolari effettuati dal pro
prio assistito all'economato 
dell'università già prima che 
si aprisse l'inchiesta ha teso 
a dimostrare la non sussi
stenza del reato di cui il 
prof. Teodori è imputato. 

Questa matt ina è prevista 
l'arringa dell'avvocato De Lu
ca difensore del professor 
Focosi. La sentenza è previ
sta per la tarda, cerata di 
oggi. 

Errata corrige 
Nell'articolo d: ieri sulla 

conferenza di zona del Mu 
gello è stato indicato erronea 
mente il compagno Cipriam. 
quale segretario di zona de! 
PCI. Quel brano deve legger
si: «I l compagno Cipriani. se 
gretano di zona del PSI ». 
Ce ne scusiamo con i lettori 
e con l'interessato. 

Lutto 
E" morto il compagno so-

c.a lista Dino Del Poggctto, 
j vice presidente del comitato 

provinciale dell'ANPI, vice 
commissario politico del co
mando toscano del corpo 
Volontari della Libertà. Il 
comitato provinciale del
l'ANPI ha inviato alla fami
glia un telegramma di cor
doglio. Al dolore si associa
no anche 1 compagni del-
l'Unità. 

Un provocatorio manifesti
no a firma del « Gruppo to
scano Michele Bakunm - Car
lo Marx » è arrivato ieri mat
tina all'agenzia ANSA di Fi
renze. In esso si rivendica 
da parte di questo gruppo. 
che sigla ì propri scritti con 
!a stella a cinque punte del
le Brisate rosse, l 'attentato 
a', presidente dell'Unione pe
trolifera Theodoli. Nel mes
saselo pervenuto alla 5cde 
fiorentina delia A:renz.a di 
stampa si afferma « Abbiamo 
colpito, aiutati dalle informa
zioni dei compaeni romani, 
nel presidente della U.P. e 
della multinazionale america
na Chewron. Theodoii. un ti
pico rappresentante di quelle 
forze che detengono ie leve 
occulte del potere borghese ». 
Nel volantino vengono riven
dicali anche altri due atten
tati verificatisi nel nostro 
paese negli ultimi g.omi. «La 
nostra azione non è isolata — 
si afferma — abbiamo colpi
to da soli il 14 scorso la Te
xaco di Firenze e in collabo
razione con il gruppo padova
no abbiamo agito a Li mena 
(un comune della provincia 
di Padova, n.d.r.) contro la 
DC». 

Il comunicato termina con 
una farneticante minaccia: 
«Tut t i 1 nemici del popolo e 

1 partiti della sinistra costi
tuzionale che stanno al loro 
e:oco devono sapere che sono 
sotto il tiro delle nostre ar 
m: e che. quelle armi prima 
o poi faranno fuoco p. 

Questo messacelo sembra 
comunque che abbia lasciato 
perplessi eli stessi inquiren
ti. Infatti, oltre a i a novità 
del nome del eruppo che ha 
rivendicato questi auenta t i . 
appare indolita la forma con 
cu: questo volantino e stato 
redatto. Es^o non e :1 sol:T% 
c:c".o»tilato o la solita fotoco 
pia usata dalle cosidette 
Brigate ro-.se o NAP. ma s. 
trat ta di un fozlio bianco dat
tiloscritto. In testa f.?ura una 
stella a cinque punte e la 
scritta « R.R. » fatta con un 
pennarello nero Anche que
sto particolare non convince 
molto l'uff.cio pol.tico della 
Questura. Infatti il simbolo 
u?ato recentemente dalle Bri 
eate ross e dai NAP rap 
presenta una stella a cinque 
punte ed un cerchio all'inter
no del qua'e sono scritte le 
iniziali delle due pseudo or
ganizzazioni. 

Il volantino giunto ieri mat
tina all'ANSA è stato spedito 
in una busta gialla di tipo 
commerciale da Viareggio e 
reca il timbro postale del 23 
aprile scorso. 

fri breve' 
) 

DA OGGI LA MOSTRA 
DELLE PIANTE 

Stamani alle H verrà inau 
curata l'annuale Mostra pri 
mavenle di piante che sarà 
allestita nel piazzale de^li 
Uìf.7. ed in piazza della Si
gnoria. L'esposizione resterà 
aperta imo a tutto domeni
ca 2 maggio. 
D I B A T T I T O A GREVE 
SUI TESTI SCOLASTICI 

L'amministrazione comu
nale di Greve ha organizzato 
per stasera alle ore 21.30 pres 
so la Casa del popolo locale 
un dibattito pubblico sul te
ma <: Libri di testo o stru 
menti alternativi? ». Inter
verranno Paolo Roversi, del
la segreteria nazionale del 
sindacato poligrafici CGIL-
CISL-UIL e Mauro Bagni del 
collettivo di redazione della 
casa editrice Manzuoli. 

FESTIVAL DEI G IOVANI 
A CALENZANO 

Con la proiezione del film 
« Musica per la libertà » ed 

un concerto jazz rock, alle 21 
a Calenzano verrà aperto il 
festival dei giovani organiz
zato dalla locale FGCI. 

PROIEZIONI 
SUL GUATEMALA 

Stasera alle 21.15 presso il 
circoio « Le corti » di S. An
drea a Rovezzano. 70 avrà. 
IUOJO una manifestazione sul 
tema « Il dramma del Guate
mala » con proiezione di ma
teriale fotografico. Interve-
ranno l'assessore Davis Otta-
ti. gli ingegneri Bellacci e 
Sorace e l 'architetto Paolo 
Sica 

Ricordo 
Oggi, nell'ottavo anniversa

rio della morte del compagno 
Renato Meucci, la moglie e 1 
nipoti nel ricordarlo a quanti 
lo conobbero sottoscrivono li
re 15.000 per il nostro Cer
nale. 
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